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Il nuovo numero di “Glasnik mira” riporta le parole del Cardinal Dott. Christoph Schönborn al 
termine dell’incontro di preghiera per la pace con Marija Pavlović-Lunetti nella Cattedrale di 
Vienna il 15 Settembre 2009.  
Il Cardinale, tra l’altro, ha detto ai fedeli riuniti: “E’ un grande dono che la Madre di Dio desideri 
essere così vicina a tutti i suoi figli! Lei lo ha mostrato in così tanti luoghi nel mondo, e già da molti 
anni in un modo del tutto particolare mostra la sua vicinanza a Medjugorje. Possiamo essere grati al 
Signore perché attraverso Sua Madre in quasi 30 anni ha condotto così tante persone all’amore di 
Dio, perché ha mostrato loro il Suo amore e perché così tanti hanno sperimentato la guarigione ed il 
rinnovamento. Nella Confessione hanno potuto scoprire l’amore verso il Signore Eucaristico e, 
ringraziando Sua Madre, anche l’amore verso di Lei. La riconciliazione nelle famiglie, la guarigione 
dalla droga, dalle dipendenze e dalle altre miserie sono i suoi desideri. E’ un grande segno del 
nostro tempo che Maria si occupi dei suoi figli e dimori in mezzo a loro così concretamente, tanto 
da vicino e così semplicemente. 
Mostrate ciò che avete ricevuto e ciò che costantemente ricevete qui attraverso le grazie di 
Medjugorje, mostratelo e trasmettetelo agli altri”. 


